海の豊かさを守ろう

長野県上田染谷丘高校 1年4組 水上太稀

テーマ設定の理由

・ゴミ問題によって海に影響が出てきていると思い、 どのような対策があるのか気になったから。

•SDGs目標



現状

・コネチカット大学の研究によると、人間がほとんど住んでいない北極や南極でもマイクロプラスチックが発見されているほど、海洋プラスチックによる海洋汚染は地球規模で広がってきている。毎年大量のプラスチックゴミが海に流出していて、少なくとも年間800万トンが新たに海に流出している。

問題点

- ・生態系への影響
- •海の環境状態
- 漁業などへの影響

今後の課題

広大な海のゴミを私たちの手で除去することは現実的に不可能であるが、プラスチックゴミの発生を抑えることや、川に流れているゴミや海岸に流れ着いたゴミを回収するといった取り組みが必要になってくる。

10代からの提言

家庭でのプラスチックゴミの排出を少なくして、川などに流れているゴミを回収する。

感想

- ・今回海洋ゴミの現状を知って、こんなにひどい状態になっていることに驚いた。
- ・まずは自分の今の生活を見直して、できることを考えて動き出すことが大切になってくると思った。